



07. Sitzung des Fachschaftsrates Architektur und Sozialwissenschaften

der Hochschule für Technik, Wirtschaft und Kultur Leipzig

Datum :	07.07.2022	Raum:	114
Beginn:	17.30 Uhr	Ende:	19.58 Uhr
Sitzungsleitung:	Wenzeslaus Gehrke	Protokollführung:	Fanny Leona Braun

Tagesordnung

Mattermost Einführung	3
Allgemeines	3
Informationen Ämter	4
Informationen Gremien	6
Sonstiges	7



GEWÄHLTE MITGLIEDER		
<input checked="checked" type="checkbox"/>	x	Braun, Fanny Leona
<input checked="checked" type="checkbox"/>	x	Gehrke, Wenzeslaus
<input type="checkbox"/>		Enders, Lena
<input checked="checked" type="checkbox"/>	x	Kasper, Lucia
<input type="checkbox"/>	-	Teufel, Lisa-Marie
<input type="checkbox"/>	-	Schützenberger, Pauline
<input checked="checked" type="checkbox"/>	x	Lenhart, Mascha
<input type="checkbox"/>		Schweizer, Larissa
<input type="checkbox"/>	-	Hilbek, Josefine
<input checked="checked" type="checkbox"/>	x	Zaun, Maike
<input checked="checked" type="checkbox"/>	x	Brumbach, Viktor

GÄSTE und GREMIENMITGLIEDER		
<input checked="checked" type="checkbox"/>	x	Schiebener, Julian
<input type="checkbox"/>		
<input type="checkbox"/>		
<input type="checkbox"/>		
<input type="checkbox"/>		
<input type="checkbox"/>		
<input type="checkbox"/>		
<input type="checkbox"/>		
<input type="checkbox"/>		
<input type="checkbox"/>		
<input type="checkbox"/>		
<input type="checkbox"/>		
<input type="checkbox"/>		
<input type="checkbox"/>		
<input type="checkbox"/>		
<input type="checkbox"/>		

x – anwesend – abwesend



1. Mattermost Einführung

- Möglichkeit für eine gute Vernetzung
- wird in größeren Firmen genutzt
- ist kostenlos
- Daten werden auf dem Server der HTWK abgespeichert
- am besten mit richtigen Namen anmelden
- mit der HTWK Mail anmelden, ansonsten funktioniert es nicht
- Gruppe für den FSR ist erstellt
- eignet sich auch zur Planung von Veranstaltungen

2. Allgemeines

2.1. Feststellung der Anwesenheit/Beschlussfähigkeit

Der Fachschaftsrat ist mit 6 von **11** stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig.

Der Fachschaftsrat ist *nicht* mit Zweidrittelmehrheit beschlussfähig.

2.2. Ergänzungen und Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird mit 06-00-00 angenommen.

2.3. Bestätigung des Protokolls

Freigabe und Bestätigung des Protokolls der 06. Sitzung

Abstimmung: 06-00-00

Damit wir das Protokoll der 06. Sitzung bestätigt und zur Veröffentlichung freigegeben

2.4. Termine

Nächster Sitzungstermin in der VL freien Zeit, unter anderem zur Absprache für die Planung der Erstiwoche und -fahrt

28.07.22 → Abstimmung Gruppe



Besetzung Sprechstunde: 12.07 Fanny, Lucia

Dekanatsgespräch: neuer Terminvorschlag, mind. vier Leute wären schön
Nachfrage, nach einem neuen Termin, auch während Prüfungszeit
Vorschlag 25.07 am Nachmittag

3. Informationen Ämter

3.1. Sprecher*innen

- Veranstaltung "Wenn es knirscht" am 27.07.22 von der Johanniter Akademie

3.2. Finanzer*in und Kassenwart*in

- ehemalige Finanzerin hat die Abrechnung noch nicht gemacht
- geplante Rückstellung ist nicht mehr umsetzbar
- derzeitige Finanzerin hat es an Christoph abgegeben, er klärt es mit der ehemaligen Finanzerin
- Möglichkeit Finanzanträge beim StuRa stellen für die Erstfahrt
- Christoph fragen ob Finanzantrag beim StuRa erstmal stellen sollen, wissen nicht wie viel Geld wir haben
- Auszahlung kann nicht stattfinden
- geplantes Picknick - wollen wir noch mehr Geld auf eigene Gefahr ausgeben? → lieber low budget halten

3.3. Wahlvorstand

- nicht aus den Augen verlieren, besser früher planen
- Alte Beauftragten fragen
- Erstveranstaltung Werbung machen
- Mascha geht ab Februar ins Ausland



3.4. Hochschulpolitik

- Maximilian Fröhling und Lubo wollen beide Adminrechte der FSR Seite abgeben, Pauline kann sich vorstellen, neue Admin zu werden, hat eine zweite Person Lust dazu? → Josefine?
 - ist nicht anwesend, wird per Telegram gefragt
- würden es an Frau Hain melden und sie ändert die Opal Zugriffe
- vielleicht ist es langfristig sinnvoll, das Pflegen des Kurses an einem FSR Amt zuzuweisen, damit die Seite nicht einschläft, Vorschlag: ÖA oder Hochschulpolitik zukünftig?
- Gespräch mit Frau Förster, Antonia Hempe zur Weiterführung des Lesekreises im nächsten Semester voraussichtlich nächste Woche (18.07.) für strukturelle Fragen

3.5. Evaluation

/

3.6. Öffentlichkeitsarbeit

- in den Semesterferien Vorstellung und FSR Schaukasten

3.7. FSR-Raum Verantwortliche*r

/

3.8. Veranstaltungen

- wollen wir das Picknick zum Semesterabschluss festmachen am 05.08. ? Ergebnis der Umfrage in FSR AS Gruppe 6 haben Zeit 3 nicht
 - das wären genug Leute, um es zu veranstalten
 - Layout ÖA vorbereiten, konkreter Idee, Ort, Datum, Zeit wird kurzfristiger eingetragen

3.9. FSR Koordination

/

3.10. Diversity und Inklusion

/

3.11. Erstsemesterfahrt/erstitage

- Vorbereitung Erstibeutel bzw. Erstisets: Mail von Vectorworks für Starterpakete und Allplan
 - Allplan 80 Stk bestellen, bei Vectorworks nicht



- Stand bei Auftaktveranstaltung
- Amt Veranstaltung fragen
- abklären was wann was schon geplant ist, z.B. Ersti-Grillen?
- Datum? die Woche vor dem 17. Oktober ist Erstiwoche?
- beim Dekanatsgespräch fragen, was in der Erstiwoche bisher schon geplant ist?

Sitzungsunterbrechung bis 19:36

4. Informationen Gremien

4.1. StudierendenRat

nächster Sitzungstermin 08. Sitzung 13.07.2022 um 17.30 Uhr, Raum: G 330

siehe Protokoll: <https://stura.htwk-leipzig.de/downloadbereich/protokolle/202122/>

- Amt KoKo ist besetzt
- Rektoratsgespräch: Zugänge, zukünftiger Büro Standort
- StuRa Fahrt steht an
- HSSF war erfolgreich, bald Nachbesprechung

4.2. Studienkommission Sozialwissenschaften

Nächste außerordentlicher Sitzungstermin

- mit Frau Förster 13.07.22 14 Uhr Lehrbericht besprechen

4.3. Studienkommission Architektur

Nächster Sitzungstermin: steht noch nicht fest

/

4.4. Prüfungsausschuss Sozialwissenschaften

Nächster Sitzungstermin: steht noch nicht fest

- Nachteilsausgleich Alyeldin Eldessouky
- interne Absprache Studi und Prof, Notenherausgabe hinauszögern um Beginn der BA Arbeit hinauszuzögern, Prof hat sich nicht daran gehalten → wurde beim Prüfungsausschuss beantragt, damit konnte es geklärt werden



4.5. Prüfungsausschuss Architektur

Nächster Sitzungstermin: steht noch nicht fest

- hat nicht stattgefunden

4.6. Fakultätsrat FAS

/

5. Sonstiges

- Mail Coburg Angebot für Merch, antworten wir erstmal nicht, bei zukünftigen Bedarf kommen wir evtl. darauf zurück
→ für Veranstaltungen liegen noch alte FSR-Shirts im Raum
- Tresor im Raum ist kaputt, Dezernat Technik anfragen, eigentlich ist der FSR selbst verantwortlich, vielleicht könnte man auf ebay einen Tresor günstig kaufen, man braucht aber eine Rechnung und derzeit liegen unser Prioritäten anders, auch weil unsere finanzielle Lage ungewiss ist

Schließung der Sitzung um 19.58 Uhr.

W. Gehlke

Wenzeslaw Gehlke

F.L. BRAUER

Fanny Lesna Brauer